

Le Canada continue de guider les efforts du Commonwealth pour trouver une solution juste et durable aux problèmes en Afrique du Sud. En tant que présidente du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, j'ai visité l'Afrique du Sud en avril 1992 et j'ai encouragé toutes les parties à prendre part aux négociations sur une nouvelle constitution. En septembre, j'ai rencontré le Secrétaire général du Commonwealth, à Ottawa, pour discuter du rôle du Commonwealth dans ce pays. En octobre dernier, le Canada a délégué deux représentants pour participer aux activités du groupe de 12 observateurs du Commonwealth en Afrique du Sud afin d'appuyer la résolution 772 du Conseil de sécurité des Nations Unies.

À la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth qui se tiendra à Chypre en octobre prochain, le Canada proposera de nouveau des idées et des plans d'action concrets pour accroître la capacité du Commonwealth de relever les défis dans les années 90 et au-delà.

Le Canada accueillera les Jeux du Commonwealth à Victoria, en Colombie-Britannique, en août 1994. Ces Jeux, qui constituent la plus importante manifestation sportive à se tenir au Canada cette décennie, seront une occasion pour les pays du Commonwealth de se réunir et feront connaître les activités du Commonwealth dans les foyers et les collectivités de toutes les régions du monde.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de s'adresser au :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874